







# DOWNTOWN CAMPUS CENTRE-VILLE

The Main Route outlines the recommended East-West and North-South routes for crossing the campus after dark. These routes have been selected because they are more travelled, open and better lit than others.

La route principale indique les chemins est-ouest et nord-sud recommandés pour traverser le campus le soir. Ces chemins ont été sélectionnés parce qu'ils sont plus fréquentés, dégagés et éclairés que les autres.

The Feeder Route is recommended for connecting McGill buildings to the closest Main Route access and for getting to and from public transit. All of the pay phones that are indicated here call Security for free, but you must dial 514-398-3000.

Les routes secondaires sont recommandées parce qu'elles connectent les principaux bâtiments du campus aux routes principales ainsi qu'aux transports en commun. Tous les téléphones publics sur le campus peuvent servir à nous joindre sans frais au 514-398-3000.

-  Welcome Centre / Accueil McGill
-  Campus Emergency Phone / Téléphone d'urgence du campus
-  Pay phone free **911** calls / Téléphone publique - appels au **911** gratuits
-  Metro
-  Parking / Stationnement
-  Security Services (24 hour) Burnside Hall, 1st floor / Service de sécurité (24 heures) Pavillon Burnside, 1<sup>er</sup> étage: Suite 120

 **Emergency number / Numéro d'urgence : 514-398-3000**

